

Un poeta de hoy

Él se parece mucho a Gabriel
Celaya, mucho más, desde luego, que a
Rafael Mijica. Dicimos así que es
Gabriel Celaya en persona. Entonces,
¿quién ha aquí firmado León? Van
de León ha poesía, porque de ésta,
de poesía, hay mucho que hablar.

En estos tiempos, pacientemente en estos
tiempos, le han hecho falta 3 libros me-
nos y más. Supongo no tanto. Con
tal que no sabemos nuestra política en
forma, ya hemos enmascarado.

Y ¿cuál es la política de Gabriel Ce-
laya? La que le da la pena, y de
bri, la de hoy. Me preguntaron en Bay
para quién creen fray Luis de León o el
mismo fray Luis de León cuando dice
que los moros han establecido sus bases en
España, o sea: una simple lista, pero tan

